

- Arquitectos**
- Victor Horta
 - Hector Guimard
 - Charles Mackintosh
 - Antoni Gaudi
 - Joseph Maria



➔ **Más Reconocidos**



CARACTERISTICAS

- > Las estructuras estaban muy inspiradas en la naturaleza
- > Dota de especial belleza
- > Líneas elegantes y curvas
- > Toma el diseño industrial
- > No sigue ninguna tendencia pasada
- > Valores mas novedosos
- > Incorporaron el acero y el cristal
- > Actitud tendente a la sexualidad

Art Nouveau

Este estilo abarcó desde finales del siglo XIX y principios del siglo XX, durante el período denominado Fin de siècle y Belle époque. Este comenzó en Francia y después abarcó toda Europa



La Casa Autrique fue la primera casa urbana construida por Victor Horta en estilo Art Nouveau. Esta casa, construida en 1893, representa un paso fundamental en la evolución del arquitecto belga. En muchos sentidos fue una vivienda innovadora, aunque no presenta la composición espacial novedosa del casi contemporáneo Hôtel Tassel. La casa está ubicada 266, chaussée de Haecht / Haachtsesteenweg, en el municipio de Schaerbeek en Bruselas (Bélgica). La Casa Autrique construida para el ingeniero Eugène Autrique y su familia. Debido a las restricciones presupuestarias, familia quería una casa sencilla pero cómoda. Por esta razón, se abolieron muchos detalles hechos a medida que Horta diseñó el mismo en la mayoría de las otras casas adosadas que construyó. La casa se mantuvo relativamente buenas condiciones durante el siglo la década de 1990, fue comprado por el municipio de Schaerbeek. Fue completamente renovado y ahora abierto al público.



**Carlos Alejandro
Cordero Gordillo**

Fundamentos de
construcción

Historia de la
arquitectura

Fabiola Hernández

Lámina

09/04/2021



Escribe un comentario

